



Nuevo Ciclo de la Tierra *por Vital Frosi*

<https://www.youtube.com/watch?v=t8be7SoCnKs>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal SOMOS UNO. Traigo mensajes de las
JERARQUÍAS DE LA LUZ.

Saludos queridos hermanos. Escuchad este mensaje con discernimiento, con el corazón y con la mente abierta. Mensaje de Vital Frosi.

Amados: el gran ciclo de pruebas y expiaciones en la Tierra llega a su fin. Se aproxima rápidamente la conclusión de un aprendizaje, donde la individualidad predominó desde los tiempos primordiales de la humanidad terrena. La limitación de la conciencia fue un mecanismo natural utilizado para los propósitos que servían a la evolución de esas conciencias. Crear en la casi ausencia de Luz fue un experimento que esta escuela de almas se permitió desde el inicio de esta *Civilización*. La *ley de la supervivencia* imperó casi todo el tiempo ya que la y los riesgos de subyugación eran eminentes y constantes. La *ley de la fuerza* y la mejor habilidad física y mental orientó los avances de la sociedad humana y permitió las experiencias dentro de las leyes de acción y

reacción. Las almas que aquí vinieron buscaron tales experiencias, incluso sin tener conciencia del objetivo preestablecido. Solo el subconsciente individual movía los peldaños de la escalera evolutiva del colectivo y también de la propia individualidad y así pasaron los milenios, encarnación tras encarnación. en la rueda psíquica de los mundos.

La Tierra también llega al punto cero y un nuevo tiempo comienza a materializarse. Las conciencias, antes individualizadas, ahora pasan a agruparse en la unidad que es la base del nuevo ciclo de la Tierra y la competencia deja de existir dando lugar a la cooperación. Las Mentes interconectadas, no solo entre los humanos de la tierra, sino con todos los *seres galácticos* de este universo interactuarán como colectivo y no más de *forma egoica* e individualizada, tanto es así que la comunicación será a través de la telepatía.

Los pensamientos podrán ser leídos por todos los demás y es por eso que existe la *separación del trigo y la cizaña*, pues la *ética* y la *moral* serán la base de la nueva sociedad. Además de la telepatía el *teletransporte* será el medio de locomoción. Seremos una conciencia mucho más elevada y bastará un pensamiento para que podamos estar en otro lugar, independientemente de la distancia física. No habrá ninguna posibilidad de que pueda crear incomodidad para quien sea, pues la cizaña no estará más entre los humanos de la NUEVA TIERRA. Y así también seremos co-creadores de cualquier cosa que sea necesaria en el día a día. Replicaremos desde los alimentos hasta casas para vivir.

Sabremos usar la *energía taquiónica*, que es la primera forma de materialización de la Luz. Los ingredientes de todo lo que existe en la tierra, siempre vendrán de los *prana*, que son energías naturales de la creación. Sí, habrá en los primeros momentos, tecnologías suprimidas por los propios intereses de la vieja civilización pero, sobre todo, aquellas que serán traídas de fuera de la Tierra.

Habrá un tiempo inicial de esta Nueva Era, donde todo será modificado incluida la constitución biológica del ser humano. Gradualmente dejaremos de alimentarnos con alimentos materializados y nuestro cuerpo cada vez más sutil. Pasará a alimentarse cada vez más de *prana*, es decir de Luz líquida.

Así como todo puede ser materializado, todo también puede ser desmaterializado. La fuerza de la conciencia cuántica creará y disolverá de acuerdo con la necesidad, recordando que ningún ser humano de la nueva tierra usará su poder para obtener ventaja sobre algo o alguien. Cada uno siempre tendrá la responsabilidad de la

observancia del todo. La Tierra de quinta dimensión ya formará parte de la Federación Galáctica de mundos y cada ser sabrá y respetará las reglas. La *transición planetaria* también involucrará a los demás reinos. Todos ellos tendrán por frecuencia las nuevas energías y vibraciones. Minerales, vegetales y animales también son conciencias y elevarán sus frecuencias en la misma proporción del planeta. Algunas especies dejarán de existir en la NUEVA TIERRA, pero por otro lado surgirán nuevas e interesantes especies y así entraremos en un nuevo ciclo un nuevo tiempo. Claro, esta será la nueva realidad de las conciencias listas para la ASCENSIÓN. Aquellas que aún no están listas, tendrán oportunidades en otras *escuelas de almas*, en otros mundos de pruebas y expiaciones.

Soy Vital Frosi y mi misión es la iluminación. Querida familia de luz Gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la *QUINTA DIMENSIÓN* es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la nueva tierra es personal e implica un despertar interno un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de auto-descubrimiento y conexión con lo *DIVINO*, dentro de cada uno de nosotros.

Una transición hacia un estado de amor, armonía y unidad.

Deseamos bendiciones en tu vida

Gracias, Gracias, Gracias